



7月  
18日

## 国見溪泉に待望の「温泉水 100%の河川プール」が完成

7月18日（月）海の日、国見町赤根の「湯の里溪泉」に河川プールがオープンしました。923みんなんクラブと(有)あかねの郷・溪泉が協力して、これまで土砂が堆積して使用できなくなっていた河川プールを整備し、利用できるようにしたものです。プールに入れている温泉水（30℃）の泉質は単純硫黄泉で、神経痛や関節痛の効能があるとのことです。

家族で遊ぶことはもちろん、関節痛のリハビリ運動の場としても利用できます。

## 笑顔いっぱい、ひまわりいっぱい

7月  
18日

7月18日（月）、国東市ボランティア連絡協議会（松本保会長）、くにさきエコシステム株式会社（西田正孝社長）の主催による「笑顔の種いっぱいプロジェクト」ひまわりの種まきイベントが、国東町綱井の畑で行われました。このプロジェクトは、放射能セシウムを除去するといわれているひまわりの種を市内各地で収穫して、東日本大震災による原発事故で土壌汚染被害を受けた地域へ送ろうという取り組みです。

当日は、旭日小学校の児童や武蔵中学校テニス部の生徒などが、笑顔いっぱいひまわりの種を植えました。今回種まきをした20aの畑に「ひまわり迷路」をつくる計画もあるとのことです。



## 女子バレー IMICLUBが県大会で見事優勝

7月  
11日

7月9日（土）・10日（日）に日田市を中心に開催された大分県スポーツ少年団バレーボール交流大会で、国見町のIMICLUB（中田由紀監督）が優勝し、沖縄県で開催される九州大会（8月12日～14日）への出場を決めました。

7月11日（月）の優勝報告では、キャプテンの山口風佳さんが「みんなで優勝を勝ち取ることができました。九州大会でも頑張ります。応援をよろしくお願いいたします」と力強く決意を述べました。



## 7月20日 富来少年剣道クラブが県大会で見事優勝

7月2日（土）に大分市で開催された大分県スポーツ少年団剣道交流大会で、国見町の富来少年剣道クラブ（仲井昭彦監督）が優勝し、福岡県で開催される九州大会（8月20日・21日）への出場を決めました。

7月20日（水）の優勝報告では、キャプテンの末廣椋也さんが「大分県の代表として、九州大会でも優勝目指して頑張ります」と力強く決意を述べました。